



REDACCION Y ADMINISTRACION:

Plaza Perpiñá, 8, 3.º, D

GRANOLLERS

\*

Granollers, 11 de noviembre de 1964

Año I : Núm. 14 - Dep. Leg. B-22.011-1964

Precio del ejemplar: 5 pesetas

## Algo desagradable

Es lo que viene sucediendo con demasiada insistencia en nuestros terrenos de fútbol.

Y a ello nos referimos cuando ya se han dado varios casos en los que, o bien por culpa del árbitro, bien de los jugadores y también del público, durante un partido de fútbol se han producido incidencias que dicen poco en favor de los que formamos esta gran familia futbolística.

No vamos a ser tan ingenuos que afirmemos que si se trata de tal o cual terreno de juego o de este o aquel equipo, pues todos nos creemos santos y siempre son los demás los que no se portan correctamente. Este es otro de los errores en que caemos todos, pues siempre vemos la paja en ojo ajeno antes que la viga en el propio.

Nuestra intención en este corto escrito es hacer un llamamiento a la cordura y simpatía de todos. No queramos tomar la justicia por nuestras manos cuando nadie está libre de culpa. Sepamos obrar con sensatez y no nos dejemos llevar por intemperancias, siempre trasnochadas y sin fundamento, pues aún en el peor de los casos, en que un árbitro debido a sus errores, pongamos por caso, nos escamotea la victoria en un partido, recapacitemos de que en el fútbol no está el pan de una familia y mucho menos el honor de una ciudad.

Ambas cosas, eso sí, están en juego, cuando se apedrea a un árbitro o jugador, pues ello puede impedir que dicha persona pueda desarrollar sus habituales trabajos en los que se gana el pan de cada día. Y está en juego también el prestigio de una ciudad, cuando sus moradores, sean seguidores del deporte que sea, se manifiestan de una forma hostil, insultante o agresiva.

Recordemos que el fútbol es un juego, un deporte al que asistimos para divertirnos y solazarnos, ya que bastantes quebraderos de cabeza tenemos, y en ello sí que hemos de poner todas nuestras energías e intentar superarnos, como es, en nuestro trabajo y actividades profesionales.

Si rehacemos la historia de todo club, veremos que en ella hay tiempos de todo. Unos en que se lograron victorias y otros que se cosecharon derrotas. Ello es el deporte. Pero siempre, recordémoslo bien, fue algo pasajero, y lo que quedó como blasón, bueno o malo, nadie lo pudo quitar.

Queramos todos, que el blasón de nuestro club reluzca siempre con nítido resplandor.

Solamente entonces seremos unos buenos deportistas y unos buenos ciudadanos.

## LORENTE y RUFET nuevos fichajes del C. D. Granollers

“Podremos ver un gran partido”—  
afirma el entrenador del Calella,  
Andrés Catalá, ante su partido  
contra el Granollers

El C. F. Mollet sigue imbatido al  
frente de la clasificación general

La confrontación vallesana de BA-  
LONMANO terminó en tablas

Magnífico partido de la delantera  
del C. D. Granollers en Vich (4-4)

BOXEO:  
FLAQUÉ venció al Campeón de  
Cataluña ROBLEDO